

Fecha: 26-01-2026
Medio: El Mercurio
Supl.: El Mercurio - Mundo Mayor
Tipo: Noticia general
Título: Valparaíso: próximo destino para conectar

Pág. : 5
Cm2: 308,8
VPE: \$ 4.056.755

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida



ISABEL INFANTE WILLSON
DIRECTORA DE EDUCACIÓN
DIGITAL DE CONECTA MAYOR UC.

Valparaíso: próximo destino para conectar

Este mes de enero damos inicio a la Academia Digital Itinerante para Personas Mayores de la Región de Valparaíso, que acercará a más de 1.500 beneficiarios seniors, al uso de sus teléfonos inteligentes. Durante estos 5 años, desde Conecta Mayor UC, hemos comprendido que la inclusión digital es también inclusión social. Es por esto que no solo nos hemos propuesto llegar a más personas mayores dentro y fuera del país, sino que también estamos comprometidos con perfeccionar nuestra metodología para entregar un mejor servicio.

Hemos comprendido que no solo se trata de que las personas mayores adquieran habilidades para adaptarse al sistema, sino que por sobre todo el sistema debe adecuarse para satisfacer las necesidades que ellas tienen. En Valparaíso las personas mayores no serán usuarias pasivas de nuestra oferta programática: se convertirán en protagonistas de su propio aprendizaje digital, es decir, ante una parrilla de contenidos, elegirán lo que requieren o desean aprender.

Esta iniciativa se realizará en siete capitales provinciales: Valparaíso, Quilpué, Quillota, San Antonio, San Felipe, Los Andes y La Ligua, con clases grupales, tutorías personalizadas, jornadas de innovación y jornadas para dirigentes mayores. El enfoque es territorial, gerontoeducativo e inclusivo.

Financiado y supervisado por el Gobierno Regional de Valparaíso, como Conecta Mayor UC estaremos a cargo de la ejecución técnica del proyecto, mientras las municipalidades apoyarán en la convocatoria en conjunto con organizaciones comunitarias y dispondrán de los espacios físicos para realizar los talleres, además del apoyo logístico. Un verdadero círculo virtuoso que nos demuestra, una vez más, que la multisectorialidad es fundamental para el alcance de una iniciativa como esta y también para alcanzar los objetivos propuestos.

Además, el carácter itinerante garantiza equidad territorial y acceso efectivo a la formación digital. La colaboración con municipios, en tanto, fortalece la pertinencia territorial y el impacto: llevar la academia a las capitales provinciales de la Región de Valparaíso, en este caso, nos permite acercar las oportunidades al lugar donde viven las personas mayores y especialmente a aquellas con baja alfabetización digital (60% más vulnerable según el Registro Social de Hogares) y dirigentes mayores, con prioridad a mujeres líderes.

Una experiencia similar ya está en marcha en Coquimbo, también impulsada y financiada por el Gobierno Regional, lo que nos alienta a seguir avanzando durante este 2026 con el mismo buen pie con que estamos comenzando. Con la convicción de que para impulsar una vejez activa, la inclusión digital es imprescindible y para lograr ese objetivo el trabajo colaborativo entre la sociedad civil, los gobiernos regionales y locales, es el camino.

Queríamos compartir esta buena noticia con ustedes porque son, también, una parte fundamental para impulsar lo que nos mueve cada día: un país inclusivo con las personas mayores.

“Para impulsar una vejez activa, la inclusión digital es imprescindible y para lograr ese objetivo el trabajo colaborativo es el camino”.